

Bericht des Bürgermeisters 7. Dezember 2022

Legionellen/Hausmeister

Fast nur Gutes gibt es über die Legionellenprüfungen zu berichten. Die Werte in der Mehrzweckhalle und in den Duschen sowie der kleinen Küche an der Schule waren so, dass wir dort keine Einschränkungen mehr haben. Auch in der Feuerwache ist eine weitere Beschränkung an uns vorbeigerauscht. Dank an den neuen Hausmeister, der im November seinen Dienst angetreten hat. Er kümmert sich jetzt auch darum, dass der Gemeindebus rechtzeitig in die Werkstatt kommt etc. Er hat sich natürlich orientiert und einige kleine Handwerkerarbeiten erledigt. Wir telefonieren fast täglich.

Wassererlebnispfad

Der azv hat auf Druck von Aufsichtsbehörden jetzt beide Teiche am Wassererlebnispfad eingezäunt, und zwar mit einem Staketen-Zaun. Deshalb darf das Gelände jetzt wieder betreten werden. Drumherum könnte auch viel Schönes entstehen. Der azv sieht sich nicht in der Verantwortung, dafür Geld in die Hand zu nehmen. Der Umweltausschuss wird sich der Sache annehmen, um möglicherweise fürs kommende Jahr daraus ein Kleinstprojekt für die Aktivregion zu machen.

Dacharbeiten an der Mehrzweckhalle

Vor Kurzem ist das Dach der Mehrzweckhalle entmoost und sind die Dichtbänder an den Fenstern erneuert worden. Dazu wurden Teile rund um die Mehrzweckhalle abgesperrt. Vor ein paar Wochen war Regenwasser in die Halle eingedrungen, als wir starken Ostwind hatten. Das Dach war leider so voll Moos, dass das Wasser sich dort fing und über kaputte Pfannen sowie Metallschürze eindrang.

Einladungen

Wir treffen uns alle am dritten Adventssonntag von 14 bis 18 Uhr beim Weihnachtsmarkt der Unternehmer rund um die Schule und in der Mehrzweckhalle. Die Senioren sind schon am Nachmittag davor in der Mehrzweckhalle zum Feiern. Für Sonntag, 15. Januar, 11 Uhr ist der Neujahrsempfang angesetzt. Es wäre klasse, wenn sich jeweils vor und nach den Veranstaltungen viele fleißige Hände zum Auf- und Abbau efinden.

